

Betreff:**Zone 30 Waggum/Krähenfeld****Organisationseinheit:**Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr**Datum:**

14.05.2018

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

16.05.2018

Status

Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der BiBS-Fraktion vom 21. März 2018 wird wie folgt Stellung genommen:

Die Verwaltung hat die damalige Anregung (DS-Nr. 17-05041) des Stadtbezirksrates zum Anlass genommen, die Angelegenheit zu überprüfen. Das Verkehrszeichen „Beginn der Tempo-30-Zone“ auf der nördlichen Straßenseite im westlichen Einmündungsbereich wird auf einen separaten Mast tiefer montiert. Im östlichen Einmündungsbereich wird auf der südlichen Straßenseite ein zusätzliches Verkehrszeichen „Beginn der Tempo-30-Zone“ aufgestellt. Die Beschilderung kann dadurch an beiden Einmündungen deutlicher als bisher wahrgenommen werden.

Die Anregung zu den Piktogrammen „30“ wird ebenfalls aufgegriffen. Zur Sensibilisierung der Verkehrsteilnehmer werden auf dem Krähenfeld jeweils zu Beginn der Tempo-30-Zone, sowohl von der Straße Am Flughafen als auch von der Grasseler Straße kommend, an geeigneter Stelle Piktogramme „30“ markiert.

Mit dieser Stellungnahme wird gleichzeitig die DS 17-05041 beantwortet.

Benscheidt**Anlage/n:**

keine